

Le gouvernement cubain réaffirme son appui à Rafael Correa et à la Révolution Citoyenne en Équateur



La Havane, 16 juin (RHC).- Cuba a réaffirmé son appui et sa solidarité avec le peuple équatorien, avec la Révolution Équatorienne et avec le président Rafael Correa face aux plans de déstabilisation de l'opposition en Équateur.

Dans une déclaration publiée aujourd'hui par le quotidien Granma, organe officiel du Parti Communiste de Cuba, le gouvernement révolutionnaire condamne les actions violentes de groupes oligarchiques avec l'appui des réseaux sociaux et de la presse transnationale pour générer une crise et essayer de discréditer le gouvernement légitime de l'Équateur.

Les autorités cubaines se font l'écho des dénonciations du président équatorien et d'autres leaders du mouvement « *Allianza País* » face aux nouvelles tentatives de coup d'état. Elles lancent un appel à respecter l'ordre juridique en Équateur et à condamner énergiquement toute ingérence dans les affaires intérieures de ce pays dans le cadre du respect le plus strict des postulats de la proclamation de

l'Amérique Latine et des Caraïbes zone de paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59355-le-gouvernement-cubain-reaffirme-son-appui-a-rafael-correa-et-a-la-revolution-citoyenne-en-equateur>



Radio Habana Cuba